

# 通信

NO. 33  
平成27年10月号

ビジネス総研株式会社

福岡市博多区博多駅前4丁目

33番11-702号

☎092-409-4177

スタ  
コラ

## 長屋の政治 談議

大隈信夫



ご隠居「熊さん、最近の世の中、謙虚さがありませんね」

熊「どうしたんですかい、ご隠居」

ご隠居「この間から、国会の周りが騒々しかったろう」

熊「そうですねえ、“戦争法案反対”って若いもんや若いママさんたちが大勢詰めかけていましたね」

ご隠居「そうよ。熊さん、国会前だけじゃないよ。全国のいろんな町で、同じように集会やパレードがあった。とくに“集団的自衛権”というのがいけ

ません」

熊「“集団的自衛権”って一と、アメリカさんと一緒に日本を守ろうってえのが、何が悪いんですか」

ご隠居「そりゃあ、日本が攻撃されていなくても同盟国のアメリカから言われたら、日本の自衛隊がどこまでも出かけて行ってアメリカの相手国を攻撃できる、そんな法律だ。」

熊「へえ、そうですかい。日本が攻撃されてもいないのにアメリカさんの戦争に参加するんですかい？」

ご隠居「そうだ、だから憲法を専門的に勉強している先生方の多くが『戦争放棄を決めた憲法に違反する』と問題を指摘している。」

熊「へえ～、そうですかい」

ご隠居「それを、憲法の解釈を変えるだけでできると言って強行採決した。そうやって日本が先制攻撃をすると、必ず反撃されて戦争になることは火を見るよりあきらかだ。」

熊「そりゃーて一へんだ」

ご隠居「だから、みんなが『戦争法反対』って大騒ぎになっているんだ。熊さん、知ってるかい？ 今回の法案は『説明不足』と答えている人が8割にもなっているのに、『審議時間は十分にとった』と“聞く耳を持たず”とゴリ押しして強行採決した。」

熊「そりゃあいけませんね。上に

立つ人ほど人の話はちゃんと聞くもんだ。ですね」

ご隠居「そうよ。それからTPPの“大筋合意”についてもだ。」  
熊「そりゃあ、どういうことですか」  
ご隠居「“大筋合意、大筋合意”って騒いでいるけど、今度の第3次安倍改造内閣で入閣した8人の大臣は、そもそも先の衆議院選挙で『TPP反対』と公約していた。」

熊「えっ！公約と言えば国民との約束事でしょう」

ご隠居「そうよ。国民との約束したこと知らんぷりして口をぬぐっている。」

熊「そりゃあ、いけません。嘘つきは泥棒のはじまりと言いますよねえ。」

ご隠居「そうよ。こんなことを続けていたら、安倍さんがいくら『新三本の矢』とか『一億総活躍社会』、『GDP600兆円』と躍起になっても、国民から見放される。」

熊「でもご隠居さん、安倍さんは、そんなこと言われてもと涼しい顔してますね。」

ご隠居「そのとおり、熊さん。安倍さんは、昭和29年、午年生まれで“馬耳東風”って顔してる。」

熊「そんなんでいいんですかい」

ご隠居「来年の参議院選挙も衆議院選挙でも、人の話を聞かないものは信頼を失うもんだ。」

熊「そうですよねえ」

この「通信」の封筒詰めと宛名シール貼りは、「障がい者の仕事をつくる」NPO法人ホーキーズの皆さんにお願いしています。一生懸命、丁寧な作業を心がけていますが、多少のずれやしわ、ゆがみなどはご容赦ください。



映画大好きな山ちゃんが、毎回、自分の言葉で執筆します。

# 百円の恋



監督：武 正晴  
出演：安藤サクラ  
新井 浩文  
稲川実代子  
早織  
宇野 祥平

2014年 SPOTTED PRODUCTIONS

故・松田優作の出身地である山口県の周南映画祭で新設された第一回「松田優作賞」のグランプリ脚本に輝いた足立紳の「百円の恋」が待望の映画化である。

不器用にしか生きられない女・一子を演じるのは、今の日本を代表する若手女優の安藤サクラ。700通もの応募があったオーディションを見事に勝ち抜き、ヒロインの座を射止めた。

その「一子」と心中せんばかりの熱い演技がすごい。一子が目標を持って努力することで、墮落した日々から抜

け出し頑張っている姿、特にボクサーとしていく様や試合のシーンなどは鳥肌もの。本物のボクサーではないかと目を疑うほどの演技は圧巻の一言である。

## くまさんのコンサル日誌



似顔絵作家の小西みどりさんに描いていただきました。

## 初期消火操法 競技大会—島原

雲仙市、島原市、南島原市内の企業や施設で初期消火にあたる自衛消防隊の「初期消火操法競技大会」を見学する機会を得た。

これは、お付き合いがあるグループホームの職場消防隊が出場することを聞いたからだった。



この競技大会は、自衛消防隊の初期消火技術の向上と習得を図り、消防用設備等の適正な維持管理を促進し、職場

における消化思想の啓蒙を図ることを目的として開催されているもの。参加した老人福祉施設などの自衛消防隊の17職場18チームのみなさんが、痛ましい犠牲を出さないために、真剣な表情で日頃の訓練の成果を発揮されていた。



## マユミの実が色付く

庭のマユミが朱い実をつけた。まだ、2mくらいの



樹だが、毎年、実をつけ、鳥がついばみに来る。



## 編集後記



チャールズ会博多の絵画展が、今年は、大濠公園にある福岡市立美術館で開催された。

5日間の会期に、約1000人の方が来場いただきました。

忙しいなかお出かけいただき、ありがとうございました。

Relationship & Partnership  
**ビジネス総研**  
**ビジネス総研株式会社**  
 福岡市博多区博多駅前4-33-11-702  
 ☎092-409-4177 FAX092-409-4170  
 Eメール [kuma@b-souken.com](mailto:kuma@b-souken.com)  
<http://www.b-souken.com>